
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 660/2019 
  

 
Requer informações da empresa 
CPFL (Companhia Paulista de Força 
e Luz) a respeito das constantes 
quedas de energia no bairro Planalto 
do Sol II. 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO o aumento excessivo de reclamações dos 

munícipes. 
                           
REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do 

Regimento Interno da Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficiado à 
Empresa CPFL (Companhia Paulista de Força e Luz), para que encaminhe a 
esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º). Existem problemas de fornecimento de energia na região do bairro Planalto 
do Sol II.? 
 
2º). Caso a resposta do item anterior seja positiva. Quais são? E quais as 
medidas que estão sendo tomadas para sanar este problema.? 
 
3º). Por que está havendo quedas constantes de energia nesta região como 
ocorreu no último dia 22/09/2019? 

 
4º). Existe uma equipe de estudo que analisa se o dimensionamento de 
energia para a região supracitada esta de acordo com a demanda existente? 
 
5º). Caso a resposta do item anterior seja positiva, Qual é a resposta desta 
equipe para estas constantes quedas de energia? 
 
6º) Devido as quedas de energia poderá haver danos a equipamentos elétricos. 
A CPFL se responsabilizará por estes danos caso seja realmente comprovado 
que os equipamentos foram danificados devido a quedas de energia? 
 
7º). Quais os canais de atendimento para reclamações e informações?  
 
8º). Outras informações que sejam necessárias. 
 



 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de setembro de 2019. 
 
 

                                                   
Germina Dottori 

-Vereadora-PV 

 
 


